

Liebes JUZ,

leider können wir in diesem Jahr dein Jubiläum nicht in gewohnter Form mit vielen deiner Weggefährten der letzten vier Jahrzehnte bei dir feiern. Glückwünsche erreichen dich trotzdem:



Liebes JUZ,

du bist ganz schön alt, aber das macht nix. Du bist unser Wohnzimmer, unser Fels in der Brandung, unser zweites Zuhause. Wir können mit allem zu dir kommen, mit Hausaufgaben, mit Zoff in der Schule oder mit den Eltern, mit Liebeskummer oder neuen Turnschuhen – du heißt uns immer willkommen!
Deine Kids

Philipp Junk

Ch. Engel

ERich Rapp

Sven

Björn

Danny Schür

Monique

A. Rapp

Liebes JUZ,

auf deiner Bühne / deinen Bühnen ist schon so viel passiert: Wir hatten unsere ersten Auftritte hier, schlimmes Lampenfieber, wunderbares Publikum, kleine Missgeschicke, große Erfolge. Ob wir Jazz spielten oder Folk, Rock oder wasauchimmer, du hast uns alle willkommen geheißen. Bleib wie du bist und bleib so noch lange!

Deine Musikerinnen und Musiker

Bettina Mohrchen
Angel L. Wayer
Hannah Kuen

Walter Wurzbacher
Kerstin Angelhart
Anja Boerer
Manu
Kerstin
Hilbert
N. Dillenkäfer

Liebes JUZ,

die meisten verlaufen sich, wenn sie zum ersten Mal bei dir zu Gast sind, denn du bist ganz schön verwinkelt. Doch deine Atmosphäre ist besonders und dein Programm unschlagbar und einmalig vielfältig: Du bietest Workshops an zu verschiedensten Themen, Seminare zur Weiterbildung, Konzerte aller Sparten. Deine Literaturabende waren wunderbar, dein JUZ-Fasching großartig, die Juz-Allstar-Konzerte sind legendär - und ein Glückspilz kann sich nennen, wer dazu eine Eintrittskarte oder bei einem Altstadtfest einen Platz in deinem Innenhof ergattert.

Deine Gäste

Dennis
Kaja Schumann
Sandra
Bigoth Hall
Stefan
Vidant
Hilbert

Liebes JUZ,

Stadtbibliothek, Stadtmuseum, Pfalztheater, mpk, Freiwilligenagentur, Musikschule, Bildungsbüro, Pfalzbibliothek, Lebenshilfe, Club Aktiv, AK Prävention, Sika, KUK ... – uns allen bist du kluger und zuverlässiger Partner in unseren Projekten, offen für Ideen - und immer bullert deine Kaffeemaschine. . . Danke für die vielen Projekte, die wir mit dir zusammen umsetzen konnten!

Deine Kooperationspartnerinnen und Kooperationspartner

Media Alliance, Isabelle Abel
Desiree Kohl
Sabina Gehlert
Christine Hirsch
Sandra
Klaus
Claudia Goman
A. Bill
Fanprojekt K
Kerstin Reichtel
Sabine Michels
Jutta Ligor
Johanna Rothmann
Sabine Bach

Liebes JUZ,

seit 40 Jahren stehst du nun in der Steinstraße und bist Anlaufstelle für Kinder, Jugendliche, Künstlerinnen und Künstler und deren Gäste, für Projektpartnerinnen und Projektpartner. Uns hat es immer Spaß gemacht für alle da zu sein und zu erleben, dass das Haus mit Leben gefüllt ist. Jetzt bist du zu deinem Jubiläum innen renoviert – also quasi geliftet und wie neu. . .

Wir freuen uns auf deine nächsten 40 Jahre!

Dein Team

Jutta
Nicole Junk
Kessie
Svenja Reute
Anja Jacob
Eva Gossmar
Daniele
Meeres
Rausch-Adobato
Stefan
Kauf
Oliver
Johann

Liebes JUZ,

seit 40 Jahren bist du Teil der Geschichte unserer Stadt. Generationen von Bürgerinnen und Bürgern sind mit dir als dem „Jugendzentrum“ groß geworden, haben hier Tage - und Abende - ihrer Jugend verbracht. Und sie kamen als Erwachsene wieder, um im „Programmzentrum“ die vielfältigen Angebote zu nutzen und die tollen Konzerte zu genießen.

Liebes „Jugend- und Programmzentrum“, herzlichen Glückwunsch zu deinem Jubiläum! Bleib so vielfältig wie du bist!

Deine Gratulantinnen und Gratulanten

Silvia Meyer
Beate
Ulrich
Luchina
Karlens
Keremann
Euseb
W. Roth
Ulrich
Nicole
Singer

